

Konsumiert für einen wertvollen Zweck

Mit dem SolidaryTEA der gastrorollbar im Volksgarten Glarus ging am Weltrotkreuztag ein Teil des Erlöses an das SRK Kanton Glarus.

Von: Willi Baumgartner / Do. 27. Mai. 2021 - 06:55 Gemeinde Glarus / Rotes Kreuz / Willi Baumgartner

Jean-Henry Dunant (1828 – 1910) war seiner Zeit voraus und hatte eine grosse Idee, die bis heute weiterlebt.

Bei der Schlacht von Solferino, südlich des Gardasees, am 28. Juni 1859 – bei welcher Napoleon III als Sieger hervorgeht (40 000 Soldaten bezahlen diesen Sieg mit dem Leben. Unzählige Verletzte bleiben auf dem Schlachtfeld zurück), wird die Idee geboren.

1863 stellt Dunant seine Ideen bei der «Gemeinnützigen Gesellschaft von Genf» vor. Diese setzt ein fünfköpfiges Komitee ein, das prüfen soll, wie die Ideen Dunants umgesetzt werden können. Dunant wird Sekretär dieses Komitees, das erstmals am 17. Februar 1863 tagt. Dieses Treffen gilt als Gründungsdatum des «Internationalen Komitee des Roten Kreuzes» (IKRK).

Fasziniert von der Idee – auch in einer schwierigen Zeit

Ideen haben, ist das eine. Diese aber spontan umsetzen, ist das andere. Gesagt, getan, wurde die kreative Idee von Sabine Haslinger verwirklicht. Wie bei Henri Dunant trifft das auch bei Fabian Noser Inhaber der gastrorollbar im Volksgarten in Glarus, wie auch bei Alex Hug von der BroncoKunst GmbH in Näfels beides vollumfänglich zu.

Auch wenn die jetzige Zeit nicht nur für Jung-Gastro-Unternehmer Fabian Noser schwierig ist, hat er keinen Aufwand und Mühe gescheut, das beliebte Gastro-Feeling im Volksgarten (Provisorium auf der Kunsthaus-Wiese) auch diesen Sommer wieder anzubieten. Dass er dabei trotzdem auch noch solidarisch an andere denkt, macht das Ganze noch edler.

Dasselbe gilt auch für Alex Hug, welcher nicht nur den Namen für den «Huustee» der gastrorollbar für den Weltrotkreuztag in SolidaryTEA umbenannte, sondern auch die entsprechenden Etiketten als sponsoring designte und produzierte.

Erlös fliesst wieder zurück ans Glarner Volk

Mit den rund 187 verkauften «Huustee» (in Flaschen oder im Glas) wurde das SRK Kanton Glarus unterstützt. Dieser Beitrag wird mit den Dienstleistungen vollumfänglich wieder ans Glarner Volk zurückgegeben.

Kürzlich durfte Karin Zweifel – Sekretariat/Entlastungsdienst – den Check aus den Händen von Fabian Noser entgegennehmen.

Näheres unter www.srk-glarus.ch



Kürzlich durfte Karin Zweifel – Sekretariat/Entlastungsdienst – den Check aus den Händen von Fabian Noser entgegennehmen. (Bild: w.baumgartner)